



Grünes Gold aus Rheinland-Pfalz

Seit mehr als 50 Jahren liefert der Hopfenhof Dick aus Holsthum in der Südeifel exklusiv an die Bitburger Brauerei

Hopfen in höchster Qualität kommt bereits seit 1966 exklusiv vom Hopfenhof Dick aus dem benachbarten Holsthum im Naturpark Südeifel. Der von dort stammende Siegelhopfen wird von Andreas Dick auf dem einzigen produzierenden Hopfenhof in Rheinland-Pfalz gemeinsam mit seiner Familie angebaut und ausschließlich an unsere Brauerei geliefert. Die Exklusivität dieser Zusammenarbeit unterstreicht die Bedeutung des Bitburger Siegelhopfens für die Qualität und den einzigartigen Charakter unserer Biere. Für den Hopfen aus Holsthum gelten dabei die gleichen Qualitätsanforderungen wie für den ebenfalls verwendeten Hopfen aus der Hallertau: In beiden Anbaugebieten überzeugen sich unsere Experten jeweils vor Ort von der Güte des geernteten Hopfens und sichern sich alljährlich nur die besten Qualitäten. Das Anbaugebiet in Holsthum bietet dem Hopfen ideale Wachstumsbedingungen. Ein mildes Klima und die sandig-feuchten Böden der Region tragen maßgeblich zur außergewöhnlichen Qualität des Bitburger Siegelhopfens bei, die bereits mehrfach vom Bundesministerium für Landwirtschaft gewürdigt und mit mehreren Silber- und Goldmedaillen ausgezeichnet wurde.

Weitere Informationen rund um den Hopfenhof Dick gibt es im Internet unter www.hopfenbauer.de.